

# Múltiples propuestas para personas mayores en el Centro Gerontológico

El espacio nupicial ubicado en Vértiz 3920 tendrá talleres, espacio de gimnasia general y ciclos de actividades abiertas y gratuitas en diversos horarios. Además, el Programa Huellas de Mar del Plata se renueva con un ciclo de charlas con referentes de nuestra comunidad.

Coordinado por la Dirección de Personas Mayores de la Secretaría de Desarrollo Social, el Centro Gerontológico Municipal (Vértiz 3920) cuenta con una gran variedad de alternativas que tienen por objeto generar espacios de integración, acompañamiento e intercambio, promoviendo una vejez activa y plena.

En ese sentido, a partir del lunes se realizará el Taller de Identidad y Patrimonio, en articulación con el Programa de Patrimonio Intangible del Ente Municipal de Turismo y Cultura. La propuesta será a las 10.30 y tendrá una frecuencia quincenal. Allí, quienes participen serán parte de un espacio de debate en el marco de los 150 años de Mar del Plata y en el que se abordarán aspectos como la ciudad que habitamos, cómo la conocemos y por dónde nos movemos, así como analizar diversos elementos icónicos para pensar la identidad marplatense a partir del territorio, la memoria y los saberes de quienes se suman al taller, habilitando nuevas voces y perspectivas no conocidas.

También ese lunes iniciarán las clases de Gimnasia general y acondicionamiento físico, donde habrá dos opciones de días y horarios: los lunes a las 14.45 o los jueves a las 10.30. En este caso, la frecuencia es semanal y se busca ofrecer un ámbito para mantenerse en movimiento y en contacto con

el bienestar físico.

El miércoles comenzará también el Taller literario Palabras Mayores, que se dará a las 9.30 cada quince días y a través del cual las personas que se inscriban podrán explorar diversos recursos para la producción literaria en sus diferentes géneros y registros. Para estas actividades se requiere inscripción previa a través del teléfono 489-4757, de lunes a jueves de 9 a 12 o en el propio espacio de Avenida Vértiz 3920.

Además, a partir de julio se realizará también en el Centro Gerontológico un ciclo de cine con entrada libre y gratuita que se desarrollará los primeros

viernes de cada mes a las 10.30. Una propuesta denominada "Viernes de Película" para la que no se requiere inscripción.

En tanto, en el marco del décimo aniversario del Programa Huellas de Mar del Plata, se llevará a cabo un ciclo de charlas que iniciará el 12 de julio a las 16. El primer encuentro versará sobre "Colectividades en la ciudad. Voces que construyen identidad", y participarán como disertantes el cónsul honorario de Rusia, Jorge Kuznetzov, la presidenta de Fogolar Furlán, Gladys Tuppin, y la presidenta Casa balear, María Inés Oliver.

Estas acciones continuarán una vez por mes con la participación de personas referentes de diversas organizaciones de nuestra comunidad y en diferentes espacios afincados en nuestra idiosincrasia.

Cabe recordar que estas actividades en el Centro Gerontológico se suman a la apretada agenda de propuestas que desde la Dirección Personas Mayores se vienen realizando y que incluyen talleres en la Biblioteca Naciones Unidas y Hábitat y en los polideportivos barriales, así como el consultorio gerontológico y el Programa de Economía Circular, entre otros



La actividades en el Centro Gerontológico se suman a la apretada agenda de propuestas que desde la Dirección Personas Mayores municipal

## CAME firma convenios con la Secretaría Pyme y la CNV

En el marco de una reunión del Consejo Directivo, la Confederación Argentina de la Mediana Empresa (CAME) firmó junto a la Secretaría de la Pequeña y Mediana Empresa, Emprendedores y Economía del Conocimiento de la Nación un importante convenio para articular la promoción, difusión e implementación de cursos digitales de capacitación en todo el país.

"Hoy existe una demanda muy fuerte por parte de las empresas de recursos calificados y mucha gente que busca trabajo no lo encuentra por falta de capacitación", expresó el secretario

Pyme, Marcos Ayerra.

En tanto, el secretario general de CAME, Ricardo Diab, agregó: "Tenemos que enfocarnos en cómo hacer para que la gente consiga empleo".

También se rubricó un convenio con la Comisión Nacional de Valores (CNV) para impulsar la educación financiera y acercar a las Mipymes al mercado de capitales.

Por último, la presidenta de la Comisión de Pequeñas y Medianas Empresas de Diputados, Mónica Fein, adelantó que se está trabajando en un nuevo proyecto de Ley de Pyme en la Cámara baja.

### EDICTO JUDICIAL

El Juzgado en lo Civil y Comercial N° 1, Secretaría Única del Departamento Judicial de Mar del Plata, hace saber que en autos "MONTALIVET RUBEN RICARDO S/ CONCURSO PREVENTIVO (PEQUEÑO)" Exte. N°127751, se resolvió con fecha 27-3-2024 dar por concluido el concurso preventivo de Ruben Ricardo Montalivet DNI N° - 14.394.152 (Art. 59 de la LCYQ).-

El presente se publicará por UN (1) día en el Boletín Oficial y en el Diario "El Atlántico" de esta ciudad. Mar del Plata.-

### EDICTO

El Juzgado Federal de Primera Instancia N° 2 de Mar del Plata, Secretaria N° 5, sito en la calle Avda. Independencia 2024 de esta ciudad, hace saber por este medio que **FALL IBRAHIMA DNIE: 96.310.343**, nacido el 06-08-1987, hijo de Cheikh Fall y de Khady Seck, domiciliado en la calle Entre Ríos N° 1848 piso 8, departamento "L", Mar del Plata, por Expte. N° 20443/2023 ha solicitado se le conceda la Ciudadanía Argentina. Publíquese por DOS VECES en el diario "EL ATLANTICO", a fin de que cualquier persona, a través del Ministerio Público pueda hacer llegar las consideraciones que pudieren obstar al otorgamiento de la misma. SECRETARIA LABORAL Y DE CARTAS DE CIUDADANIA N° 5. 06 junio de 2024.-